
Mündlicher Antrag zum Konjunkturprogramm  

in der Ratssitzung am 23.06.2009  
 

 
Seit letzter Woche steht fest, dass im Rahmen des Konjunkturförderprogramms auch 

Sportanlagen gefördert werden können. Dies war bei der Erstellung der Prioritätenliste 
durch die Fraktionsvorsitzenden noch nicht möglich.  
 

Wegen dieser Änderung stellt die CDU – Fraktion folgenden Antrag:  
 

Der in Liste 2 aufgeführte Punkt 8 „Kunstrasenplatz in Odenthal“ soll auf Punkt 3 der 
Liste 2 gesetzt werden. Die Verwaltung wird beauftragt, die Punkte 1 und 2 aus Liste 1 

und die Punkte 1 – 3 aus Liste 2 entsprechend der Möglichkeiten zu realisieren.  
Das Thema Kunstrasenplatz in Odenthal soll im Rahmen des CDU-Antrages bezüglich der 

Sportflächenbelegung in Odenthal vordringlich bearbeitet werden, indem mit allen 
Beteiligten nach einer einvernehmlichen realisierbaren Lösung gesucht wird.  
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